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调查显示，2010年全国考上大学女生比
男生多33万；2006-2007年，拿到国家奖学金学
生中超过65%是女生。专家称：教学内容和评
价标准与男生擅长东西对立，这是“男孩危
机”最根本原因。

@二年级小P孩的娘：男孩的教育应该有
别女孩，女孩心细擅长记忆，适合考试。男孩
冲锋陷阵，适合创新。

@爱吃苹果的狼：男女的思维和脑部在
生理上有明显差异，在语言和重复性记忆以
及细致的比较上，女生具有天然优势，而现在
的学校教学和考试很大程度上考察的是这
点，而在抽象思维和图形思维方面，普遍看女
生天然不如男生，这也是女孩数理化成绩一
般不如男生的原因，在历史上的女科学家也
屈指可数。

@被注册的我：光学习成绩一项指标就
能整出一句——— 男生已经被女生全面超越
了，这是什么逻辑？

@战舰长门：诺贝尔获奖者、中国两院院
士还是男人居多。只能说女孩比男孩更听话、
更擅长学习，而男生更多会因为好奇和兴趣
而钻研，所以学术上获得最高成就的还是男
人多。

@阿璇璇D璇：学校里老师最害怕最反感
的就是活泼好动的男生，生活里大家面对有
朝气的男生就侧目：不稳重！中国的教育模式
教育方法只适合女生，男生被压抑的只剩下
顺从顺从再顺从，最后就是女人比男人还要
男人，男人比女人还要女人！回过头来还要发
脾气：有担当的男人呢？性感的美女呢？

@胡晓迪Eric：事实证明男人的天生资质
更适合适应工作和社会。特别是适应领导统
筹的工作。女人不排除出类拔萃超过男性优
秀者，但是几率太低，一般来说女人当领导缺
乏眼界，管人的时候不是太过柔弱缺乏威慑
力就是太过于麻辣硬撑河东狮吼缺乏信服
感。女人倒是非常勤奋，学习能力强，更适合
做好一个细心的副手。

李小凯 整理

男生已被女生

全面超越了?

□段玉文

看一个城市，不要看其他地方，火车站就是最好的窗口。而车站周边环境的好坏，直接决定了游客对城市
印象的好坏。从大老远跑来潍坊，第一步就被宰个“不亦乐乎”，想想接下来还会有什么好的结果？

报载，青年路铁路桥路口北侧,路
口处设有信号灯,但却有很多人不按照
信号灯指示驾驶。两分钟时间内,此处
共有3 6辆机动车与2 9辆非机动车经
过。其中29辆非机动车中仅有三辆按
照指示灯行驶。其余均闯红灯,在车流
中穿梭行驶，而36辆机动车中,也有19

辆机动车闯红灯。
超过半数的机动车和超过9成的

非机动车闯红灯，如此惊人的数据也
许是个例，但是闯红灯现象却是在大
多城市和城镇普遍存在的。机动车认
为，没有监控抓拍闯红灯就不会被处
罚，车辆少的路段、时段闯红灯就不
可能出事故；非机动车认为，交通规
则是为机动车制定的，自己闯红灯没
事。因此，不仅有在车少人稀的路口

直闯，也有在繁华路段不听交管员指
挥抢闯，造成了交通混乱，埋下了安
全隐患。在报道中，青年路铁路桥路
口一天就发生两起交通事故，造成两
人重伤一人轻伤。因为闯红灯酿成惨
烈事故的，不时见诸报端。究其原
因，都是侥幸心理挤占了“红灯"位
置。

交通信号的设置是维持交通秩序
的必然规则，没有绿灯红灯的令行禁
止，毫无约束地你争我抢，横冲直
闯，就难以保证通行的顺畅。蔑视红
灯，不守规则，实际上就是践踏了安
全的警戒线。事情再急，也不在于那
以秒计算的时间；时间再紧，也没有
安全重要。更重要的是，遵规守矩是
每个人最起码的品德素养和必须承担
的社会义务，所以没有丝毫理由无视
红灯的存在。

心里有红灯，时刻保持对红灯的
敬畏，才能维持良好的交通秩序，创
造一路绿灯的通行环境。一人一次蔑
视红灯，也许会有偶然的侥幸；一人
多次蔑视红灯，事故就不可能每次都
躲过；多人多次蔑视红灯，就必然造
成交通混乱、事故频发，后果是不堪
设想的。作为公共事业的交通，事关
包括你我他的公共利益，所以需要大
家共同维护。人人都把红灯放在不可
逾越的重要位置，自觉维护交通秩
序，遵守交通规则，顺畅和安全才有
保障。

□李洪嵩

别让“窗口”给城市抹了黑

心里有红灯，安全才有保障

据《齐鲁晚报》消息，一个名为
@鸢都师兄语录的微博网友称:“搜索
了6月份以来,在微博上竟然有至少6位
博友控诉了在火车站周边挨宰的经历,

而且多为外地博友”,另外不少博友反
映 ,多次投诉高价乱象却始终无人管
理。

火车站周边餐馆高价宰客现象早
不是一天两天的事了。一两年前，媒
体就给予曝光过，虽然也有整治好转
的时候，但是，最终还是死灰复燃，
宰客依旧。这样的事情，表面看不算
什么大事。然而，从争创文明城市，
改善城市软环境来看，其影响却是巨
大的。

看一个城市，不要看其他地方，
火车站就是最好的窗口。天南海北的
游客，所见第一眼往往就是火车站，
而车站周边环境的好坏，直接决定了
游客对城市印象的好坏。从大老远跑
来潍坊，原本是体验当地风俗人情，
欣赏美丽的自然景观。没想到第一步
就被宰个“不亦乐乎”，想想接下来
还会有什么好的结果？

治理火车站周边环境，绝对不是
孤零零一个单位所能做到的。工商、
质检、卫生都有责任，而高价宰客，
恐怕真的是物价部门有更大的责任。
而记者发现，打老半天投诉电话，竟
然没有人接，真不知道物价部门的工
作人员到底有没有尽到职责。要彻底
改变火车站周边环境，营造一个温馨
的气氛，让外地游客到来有家的感

觉，首先就是要吃好、住好。对于那
些做一锤子买卖的餐馆决不允许存
在，这就需要相关部门细心调查，严
厉打击。

现在网友在网上发微博，指出火
车站周边餐馆宰客现象，已经影响到
了潍坊市的形象。如果不引起足够的
重视，对于未来城市发展肯定会有副
作用。所以，希望政府部门本着城市
的长远发展，协调各部门的责任。对
那些有宰客现象，违法经营的餐馆进

行摸底，条件一旦成熟，该取缔的取
缔，该整改的整改，以保证我们的城
市有一个公平诚信的交易环境，让外
地游客能够爱上这座城市，而不是被
吓跑。
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